

## Apel Gelar Pasukan Operasi Mantap Praja Jaya Tahun - 2024 Wujud Kesiapan Polres Tangsel Amankan Pilkada Serentak 2024

Suhendi - TANGSEL.JOURNALIST.ID

Aug 13, 2024 - 15:13



TANGSEL - Wujudkan Pilkada Serentak 2024 dapat terselenggara dengan aman dan lancar, Polres Tangerang Selatan menggelar apel gelar pasukan sebagai bentuk pengecekan akhir kesiapan personel maupun Sarpras Operasi Mantap Praja Jaya Tahun 2024 (Selasa, 13 Agustus 2024).

Gelar pasukan yang berlangsung di lapangan apel Polres Tangerang Selatan (Tangsel) dipimpin oleh Kabag Ops Kompol Yulianto Timang, S.I.K., M.H. selaku inspektur apel.

Membacakan amanat Kapolres Tangerang Selatan, Kompol Yulianto Timang menerangkan bahwa Operasi Mantap Praja Jaya Tahun 2024 akan berlangsung selama 140 (seratus empat puluh) hari dan di wilayah hukum Polres Tangsel terdapat tiga (3) kegiatan Pilkada.

“Pilkada Serentak 2024 di wilayah Hukum Polres Tangerang Selatan meliputi Pemilihan Gubernur Banten, Walikota Tangerang Selatan dan Bupati Tangerang Tahun 2024. Operasi ini dilaksanakan selama 140 hari sejak 14 Agustus sampai dengan 31 Desember 2024 guna mengamankan seluruh tahapan Pilkada” terang Kompol Yulianto.

Lebih lanjut Kabag Ops menjelaskan bahwa guna terciptanya keamanan, kelancaran dan ketertiban pada setiap tahapan Pilkada Serentak 2024, Polres Tangerang Selatan akan menerapkan strategi pengamanan mulai dari cipta kondisi untuk memelihara Kamtibmas yang dilaksanakan sebelum, pada saat dan pasca pelaksanaan tahapan Pilkada Serentak yang akan disesuaikan dengan hasil pemetaan kerawanan, deteksi dini dan upaya cooling system, pengamanan terbuka dan tertutup hingga penindakan bagi pihak yang berupaya mengganggu pelaksanaan setiap tahapan Pilkada Serentak 2024.

Sementara itu apel gelar pasukan diikuti 302 personel gabungan dari Polres Tangsel dan Polsek jajaran, TNI, Dishub, Satpol PP, Damkar, Linmas, Senkom, Dinkes, Orari dan Panwascam.

Tampak hadir dalam apel tersebut Mayor Inf. Ridwan (Danramil Serpong Utara / Mewakili Dandim 0506 Tangerang), Mayor Inf. Jajang Munajat (Danramil Legok / Mewakili Dandim 0510 tigaraksa), Mayor CHB Sutisna (Danramil Pamulang), PJU Polres Tangsel, Kapolsek Jajaran Polres Tangsel, M. Acep (Ketua Bawaslu Tangsel), Heni Lestari (Komisioner KPU Tangsel), Dedi (Sekretaris KPU Kab. Tangerang), Widya Victoria (Komisioner KPU Tangsel), Yudha (Camat Ciputat), Darma (Mewakili Camat Setu), H. Ika., S.E. (Sekdis Dishub Tangsel) dan Ahmad Subur (Kasi Trantib Satpol PP Tangsel).

(Hendi)